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The third quarter may be characterized as a pivotal point in establishing new markets for the Kontron group.  

In order to achieve its goal of becoming a worldwide market leader in the embedded computer sector, Kontron

continued to apply major strategic acquisition policies.

An investment in TMC/Taiwan has made it possible to enter the major growth markets of China and the Far East

and, by acquiring FieldWorks/USA and PEP/Germany, Kontron has strengthened its position in the Logistics and

Automation vertical markets.

By acquiring automation software supplier Rotec, Kontron is aiming at increasing the value-added content in its

product lines.

Based on these strategic acquisitions, Kontron is now well positioned to realize its goal of becoming the world

market leader in the ECT market with regards to both technology and worldwide market presence.

Das dritte Quartal kann bei der Kontron Gruppe mit Aufbruch zu neuen Ufern charakterisiert werden. Um das Ziel,

weltweiter Marktführer im Bereich embedded Computer zu werden, wurden mit einer konsequenten Akquisitions-

politik wichtige strategische Lücken geschlossen. 

Mit der Beteiligung an TMC/Taiwan gelang der Markteintritt in den größten Wachstumsmarkt China und Fernost.

Die Akquisition FieldWorks/USA und Pep/Deutschland verstärken die vertikalen Märkte Automatisierung und

Logistik.

Mit dem Erwerb des Automatisierungssoftwareanbieters Rotec verfolgt Kontron das Ziel, die Wertschöpfung zu

erhöhen.

Basierend auf diesen strategischen Akquisitionen ist Kontron gerüstet, sowohl technologisch als auch mit

weltweiter Präsenz, Weltmarktführer im ECT Markt zu werden.

➤ Preface

➤ Vorwort
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1–9/1999 1–9/2000

Order bookings 30,6 91,9

Auftragseingang

Revenues 34,1 69,8

Umsatzerlöse

Earnings before taxes (EBT) pre IPO* 5,5 10,1

Ergebnis vor Steuern (EBT) vor Börsengang*

Net Income 3,9 7,4

Jahresüberschuss

In % vom Umsatz 11,4 10,6

In % of sales

Earnings per share 0,32 0,62

Ergebnis je Aktie

Equity ratio 25% 64%

Eigenkapitalquote

Book to bill ratio 0,9 1,3

Auftrags-/Umsatzverhältnis

Number of employees as of September, 30 377 673

Mitarbeiter zum 30. September

➤ Financial Performance Figures
Finanzkennzahlen
(in Mio Euro)

*see remark page 12 / siehe Fußnote Seite 12



➤ Kontron: a dynamic and growth-oriented enterprise

Kontron AG designs and manufactures embedded computer systems, both hardware and software,  at three main

locations: Eching near Munich, Kaufbeuren/Germany and Montreal/Canada. Embedded computer systems can be

regarded as the „hidden brains“ behind many of today’s intelligent devices.  These embedded systems belong to

one of the fastest growing markets in the embedded industry.

Currently, the Kontron group consists of three individual companies. Kontron GmbH was the first to be acquired

as of March 1, 1999.  Kontron GmbH has been in the embedded computer market for more than 30 years and is

well respected in this sector.  As of July 1, 1999, the embedded computer business activities of Teknor

Industrial Computers Inc. were taken over by Kontron. With respect to both revenues and technology, Teknor is

among the leading suppliers of embedded computer boards – especially owing to the close cooperation Teknor

enjoys with Intel.  As of September 1, 2000, PEP GmbH was acquired.  PEP is regarded as being the market

leader in the 3U VME and 3U Compact PCI sectors worldwide.  PEP has been especially active in automation

market for 25 years.

➤ Embedded Computer Technology: A booming market

The world market for embedded computers will increase by more than 30% in 2000, reaching approximately 

3 billion Euro, according to a VDC study.

The telecommunications and data communications/Internet sectors will experience the largest growth of all.

This segment currently has a 43% share of the total embedded computer market. The volume of data that is

being processed is growing by a factor of 10 annually, resulting in an increasing demand for higher performance

embedded computer technology.  In particular, the growth of CompactPCI technology will be almost 70%

worldwide in 2000. The automation sector shows a solid market growth of 20% and, unlike the telecommuni-

cations/data communications/Internet sectors, it is less exposed to market fluctuations.

➤ The Kontron share: A profitable investment

Key figures for Kontron are very good. To date, the revenue forecast for fiscal year 2000 was adjusted

upwards three times – from 80 million Euro to 108 million Euro. The equity markets have rewarded

Kontron’s good results with an increase in share price from 39 Euro at IPO to 120 Euro (as of October

27, 2000). A healthy order backlog will continue to support the progress of the share price in the

future. At the end of the lock-up period, venture capital shares were transferred via block trades so

that the diversification of the Kontron share amounts to 42% (previously at 34 %). Management and 

institutional shareholders voluntarily agreed to another lock-up period of 6 and 3 months

respectively.
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➤ Kontron: ein dynamisches und wachstumsstarkes Unternehmen

Die Kontron AG entwickelt und fertigt an den drei Hauptstandorten Eching bei München, Kaufbeuren/Deutsch-

land und Montreal/Kanada auf Hard- und Software basierende embedded Computer Systeme. Der Markt für diese

„unsichtbaren Gehirne“ für intelligente Geräte gehört zu den wachstumsstärksten der IT Industrie.

Die heutige Konzernstruktur beinhaltet drei Einzelgesellschaften. Zum 1. März 1999 wurde die Kontron GmbH

übernommen. Die Kontron GmbH ist seit mehr als 30 Jahren im embedded Computer Markt tätig und genießt

einen sehr guten Ruf in der Branche. Zum 1. Juli 1999 wurde das Geschäftsfeld embedded Computers der Teknor

Inc. in Kanada übernommen. Teknor zählt sowohl nach Umsatz als auch technologisch zu den führenden

Anbietern von embedded Computer Boards – insbesondere durch die enge Zusammenarbeit mit Intel. Zum 

1. September 2000 wurde die Pep GmbH übernommen. Pep gilt weltweit als Marktführer im Bereich 3U VME und

3U CompactPCI und ist seit 25 Jahren speziell im Automatisierungsmarkt tätig.

➤ Embedded Computer Technologie: ein boomender Markt

Der Weltmarkt für embedded Computer wird laut VDC Studie mit einer Steigerung von über 30 Prozent im

Geschäftsjahr 2000 auf ca. 3 Mrd Euro anwachsen. 

Das Wachstum wird vor allem durch den Boom in den Bereichen Telekommunikation und Datenkommunikation/

Internet getrieben. Dieser Bereich stellt mittlerweile 43% des gesamten embedded Computer Marktes dar. Das

zu bewältigende Datenvolumen wächst rasant um den Faktor 10 pro Jahr und benötigt immer leistungsfähigere

embedded Computer Technologie zur Bearbeitung. Das Wachstum von CompactPCI Technologie wird weltweit im

Jahr 2000 voraussichtlich bei 70% liegen. Der Bereich Automatisierung weist ein solides Marktwachstum von

20% auf und unterliegt im Gegensatz zum Bereich Telekom/Datakom/Internet keinen Schwankungen.

➤ Die Kontron Aktie: ein profitables Investment

Kontron weist sehr gute Fundamentaldaten auf. Die Umsatzprognose für das Geschäftsjahr 2000 wurde bereits

dreimal angehoben, von 80 Mio Euro auf nunmehr 108 Mio Euro. Die Börse honorierte diese guten 

Daten mit einem Kursanstieg von 39 Euro auf 120 Euro (27. Oktober 2000). Die hervorragende 

Auftragslage wird diese Kursentwicklung auch in Zukunft stützen.

Nach Ende der Lock up-Periode wurden Venture Capital Aktien außerbörslich über Block Trades 

umplatziert, so daß der Streubesitz der Kontron-Aktie nunmehr 42% (zuvor 34 %) beträgt. 

Management und institutionelle Altaktionäre verpflichteten sich freiwillig zu einer weiteren 

Lock up-Periode von 6 bzw. 3 Monaten.
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➤ Exploding order bookings: Optimism for the 4th quarter of 2000

In the third quarter, Kontron once again was able to increase the level of orders received. Orders received in

the third quarter of 1999, amounting to 17,3 million Euro, could be more than tripled to 50,1 million Euro in

third quarter of 2000. In addition, the orders received are 76% above the level of outgoing invoices, which in

itself is also very positive. The book to bill ratio of 1,7 in the third quarter supports the positive forecasts for

the remaining of fiscal year 2000, especially since more than 80% of the order backlog is to be supplied in

fiscal 2000. The consolidated order backlog in the third quarter of 2000, amounting to 91,9 million Euro, is

three times higher than the previous year figure (30,6 million). There is a clear trend showing Kontron is

growing faster than the embedded computer market as a whole.

➤ Focus: Telecommunications/Data communications

The large increase in order bookings is caused primarily by the enormous investments being made in the

Internet and mobile communication sectors. The amount of data being processed in these sectors increases

annually by several thousand percent. Service providers in the segments of mobile phones, Internet and data

transfer continuously enlarge their network backbones creating product life cycles of less than two years.

From early on, the Kontron group has specialized in this particular vertical market.  Corporate backbones and

data centers are loaded with embedded computer systems. Kontron currently offers the highest performance

products in this field. Furthermore, Kontron enjoys a technology development lead over its competitors through

its partnership program with Intel, the world’s largest chip maker. Nortel Networks (web acceleration), Juniper

Networks (backbone), Ericsson and GN Nettest (mobile phones), and Agilent (glass fiber test equipment) are

among Kontron’s top clients, and all are from the telecommunications sector.

➤ Massive penetration of Asian markets

The high level of orders received is not only limited to one region. As a global player, Kontron will post very

good results in both North America and Europe reaching 52,8 million Euro and 39,1 million Euro respectively

within the first nine months of the current financial year. In both regions, telecommunications customers are

dominant. With TMC, Kontron is developing a larger customer base in Asia with particular attention to Japan,

China and Korea. By 2002, Kontron’s revenues in the embedded computer market within Asia will total 20% of

its overall revenues.

6

Orders received in million Euro

0

10

20

30

40

50

Q1/00 Q2/00 Q3/00 Q3/99
0

20

40

60

80

100

YTD/99 YTD/00



7

➤ Explodierende Auftragseingänge: Optimismus für das 4. Quartal 2000

Im dritten Quartal konnte Kontron nochmals die Ergebnisse des Auftragseinganges steigern. Mit 50,1 Mio Euro

konnte der Auftragseingang im 3. Quartal 1999 von 17,3 Mio Euro mehr als verdreifacht werden.

Zudem liegt der Auftragseingang 76% über dem bereits sehr erfreulichen Rechnungsausgang. Diese book to bill

ratio von 1,7 im dritten Quartal bestärkt die guten Prognosen für das verbleibende Geschäftsjahr 2000, zumal

mehr als 80% des Auftragsbestandes noch im Geschäftsjahr 2000 zu liefern sind. Der konsolidierte

Auftragseingang im dritten Quartal 2000 von 91,9 Mio Euro liegt dreimal über dem Wert des Vorjahres 

(30,6 Mio). Damit wächst Kontron deutlich stärker als der embedded Computer Markt.

➤ Schwerpunkt: Telekom/Datakom

Die Ursachen des Auftragbooms liegen in der enormen Investitionstätigkeit in den Bereichen Internet und

Mobilfunk. Das Datenaufkommen in diesem Bereich steigt jährlich um mehrere tausend Prozent. Die

Serviceanbieter in den Bereichen Mobiltelefonie, Internet, Datenverkehr erweitern ihre Backbones kontinuierlich

bei Produktlebenszyklen kleiner 2 Jahren. 

Die Kontron Gruppe hat sich bereits frühzeitig auf diesen vertikalen Markt spezialisiert. Die rechenintensiven

Backbones aber auch E-Security Server werden aus embedded Computersystemen aufgebaut. Kontron bietet

heute die leistungsfähigsten Produkte in diesem Bereich. Die Partnerschaft mit Intel bedeutet für Kontron

einen Technologievorsprung von etwa 6 Monaten gegenüber der Konkurrenz. 

Mit Nortel (E-Security), Juniper (Backbone), Ericsson und GN Nettest (Mobile Phones) und Agilent

(Glasfasertest) kommen die Top 5 Kunden aus dem Bereich Telekom. 

➤ Präsenz in Asien massiv gestärkt

Der gute Auftragseingang ist nicht auf eine Region beschränkt. Als „global player“ konnte Kontron sowohl in

Nordamerika mit 52,8 Mio Euro als auch in Europa mit 39,1 Mio Euro in den ersten 9 Monaten dieses Geschäfts-

jahres sehr gute Ergebnisse erzielen. In beiden Regionen sind Telekom Kunden dominierend. Mit TMC hat sich

Kontron ein weiteres Standbein in Asien geschaffen. Die Hauptmärkte von TMC befinden sich in Japan, China

und Korea. Im Jahr 2002 wird Kontron im asiatischen embedded Computer Markt ca. 20% aller Umsätze tätigen.

Auftragseingang in Mio Euro
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➤ Continuing success: Revenues could be more than doubled in the first nine months

In the first three quarters of fiscal 2000, the Kontron group could more than double its turnover from 34,1

million Euro to almost 70 million Euro compared to figures from the previous year. In the third quarter, the

revenue forecast was adjusted upwards for a third time, on the basis of increased orders received from Juniper

Networks and Nortel Networks, and through the acquisition of PEP. The revenue forecast for fiscal 2000

amounts to 108 million Euro. The result is revenue has more than doubled when compared to fiscal year 1999.

Turnover in million Euro

➤ Earnings continued to rise 

Earnings Before Tax (EBT) amounted to 10,1 million Euro for the first nine months compared to 5,5 million Euro

in the previous year. Earnings per share rose from 0.32 Euro to 0.62 Euro.

Earnings before Tax (EBT)
in the first nine months in million Euro
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➤ Weiter auf Erfolgskurs: Umsätze in den ersten 9 Monaten mehr als verdoppelt

In den ersten 3 Quartalen konnte die Kontron Gruppe den Umsatz gegenüber dem Vorjahreszeitraum 

(34,1 Mio Euro) mehr als verdoppeln auf nunmehr knapp 70 Mio Euro. Im dritten Quartal wurde die Umsatz-

prognose bereits das dritte Mal erhöht – auf Basis der guten Auftragslage von Juniper und Nortel sowie der

Akquisition von Pep. Die Umsatzprognose für das Geschäftsjahr 2000 beträgt nunmehr 108 Mio Euro, was mehr

als einer Verdoppelung zum Geschäftsjahr 1999 entspricht. 

Umsatz in Mio Euro

➤ Gute Ertragslage weiter gesteigert

Der Gewinn vor Steuern (EBT) betrug in den ersten 9 Monaten 10,1 Mio Euro, verglichen mit 5,5 Mio Euro im

Vorjahr. Das Ergebnis je Aktie stieg von 0,32 Euro auf 0,62 Euro.

Gewinn vor Steuern (EBT)
in den ersten 9 Monaten, in Mio Euro
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➤ Acquisitions

The Kontron group finances the operative growth (approx. 45%) from its own profit.  The proceeds from the IPO

are primarily used for acquisitions. Kontron is planning for 100% growth with approximately 55% coming from

acquisitions. Kontron’s acquisition philosophy favors companies that demonstrate strong synergism in strategy,

technology and market penetration, regardless of their recent growth trend. 

In the third quarter, three strategic acquisitions were made to increase the efficiency of the Kontron group.

Pep/Germany: PEP is considered an ECT specialist as well as a leader in the automation market.  The

acquisition provides a position in the automation market that adds great diversification value for the Kontron

group.  PEP has a well-established sales network that presents enormous synergistic potential for the Kontron

group.  PEP has 210 employees and an annual turnover of approximately 33 million Euro.  Kontron purchased

100% of PEP and established the unit as a wholly owned subsidiary as of September 1, 2000. In the quarterly

figures, PEP has been consolidated within one month (September).

TMC/Taiwan: The investment in TMC represents an important step towards further penetrating the Asian

market. TMC serves both as a main sales office for the Kontron group in Asia, and as an efficient production

location. Kontron has held a minority share of 8% in TMC since August 17, 2000. In fiscal 2000, this share will

be increased to 52%. TMC has 128 employees with revenues of 50 million Euro. TMC has not yet been included

in the forecasts and results fiscal 2000.

FieldWorks/USA: FieldWorks is traded on the NASDAQ national market system.  The US-based company

develops mobile computer systems and solutions.  The mobile computing market segment is the third main

market for Kontron. In the first nine months of 2000, FieldWorks experienced disappointing results. Kontron

expects to see FieldWorks break-even by the first quarter of 2001 through synergy in production and

development.  FieldWorks has 65 employees and revenues of 20 million Euro

➤ Expectations

In order to meet the expectations of our shareholders, it is of major importance to successfully integrate the

newly acquired enterprises. The current network of companies will be aligned to operate as competence centers

in three focused vertical markets: communications (encompassing telecommunications and data communications),

automation and mobile computing. In addition, sales and service centers will be established for the principal

areas of North America, Europe and the Far East.

Kontron’s global market strategy has enabled the group to build up a cost-efficient development network

worldwide.  As the new economy gains momentum, those with the ability to innovate quickly and effectively

will win market share.  With 35% of Kontron’s workforce in engineering and a re-investment of over 10% of

revenues into development – Kontron is well positioned to succeed.

The Management Board in November 2000
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➤ Akquistionen

Die Kontron Gruppe finanziert das operative Wachstum (ca. 45%) aus dem eigenen Gewinn, die Einnahmen aus

dem Börsengang werden hauptsächlich für Akquisitionen verwendet. Kontron plant ein Wachstum von 100%,

wobei ca. 55% aus Akquisitionen stammen. Es entspricht der Geschäftsphilosophie von Kontron, Firmen zu

übernehmen, die sich in Schwierigkeiten befinden, aber gute Synergieeffekte aufweisen (Strategie, Technologie,

Marktpenetration etc.). 

Im dritten Quartal wurden drei Akquisitionen getätigt, welche strategisch die Schlagkraft der Kontron-Gruppe

deutlich erhöhen.

Pep/Deutschland: als Spezialist und Marktführer im Bereich der Automatisierungs-ECT diversifiziert sich mit

Pep die Kontron-Gruppe in den Automatisierungsmarkt. Das gut ausgebaute Vertriebsnetz stellt einen großen

Wert für die gesamte Konton-Gruppe dar und birgt enormes Synergiepotential. Pep beschäftigt 210 Mitarbeiter

bei einem Jahresumsatz von ca. 33 Mio Euro und wurde zum 1. September 2000 zu 100% von der Kontron-

Gruppe übernommen. In den Quartalszahlen ist Pep mit einem Monat (September) konsolidiert.

TMC/Taiwan: ist für die Kontron Gruppe ein wichtiger Schritt zur Penetrierung des asiatischen Marktes. TMC

dient der Kontron-Gruppe als Vertriebshauptsitz in Asien aber auch als effizienter Produktionsstandort. 

Seit 17. August 2000 hält Kontron eine Minoritätsbeteiligung von 8% an TMC. Die Beteiligung soll noch im

Geschäftsjahr 2000 auf 52% ausgebaut werden. TMC beschäftigt 128 Mitarbeiter bei einem Jahresumsatz von 

50 Mio Euro. TMC ist in den Planungen und Ergebnissen des Geschäftsjahres 2000 noch nicht enthalten.

FieldWorks/USA: ist ein Nasdaq notierter Hersteller mobiler ECT. Gemeinsam mit den mobilen embedded

Computern der Kontron GmbH ergibt sich damit ein dritter Marktschwerpunkt im Bereich Mobile Computing.

FieldWorks erwirtschaftete in den ersten 9 Monaten 2000 große Verluste. Geplant ist durch Synergieeffekte 

in Produktion und Entwicklung im 1. Quartal 2001 die Gewinnschwelle zu erreichen. Fieldworks beschäftigt 

65 Mitarbeiter bei einem Umsatz von 20 Mio Euro.

➤ Ausblick

Um den Erwartungen unserer Investoren gerecht zu werden, spielt die erfolgreiche Integration der neu

akquirierten Unternehmen eine entscheidende Rolle. Der heutige Firmenverbund wird sich auf Basis von

Kompetenzzentren auf 3 vertikale Märkte fokussieren: Automatisierung, Mobile Computing und Telekommunika-

tion. Zudem werden Vertriebs- und Servicezentren für die Großräume Nordamerika, Europa und Fernost gebildet.

Innovationskraft entscheidet über die Marktanteile der Zukunft. Mit einem Ingenieursanteil von über 35%

investiert Kontron mehr als 10% seines Umsatzes in die Entwicklung – mit Erfolg. Aufgrund der globalen

Strategie weist Kontron ein weltweites sehr kosteneffizientes Entwicklungsnetzwerk auf.

Der Vorstand im November 2000
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➤ Consolidated statement of income
Konzern Gewinn- und Verlust Rechnung (US-GAAP)

1-9/2000 1999
kEUR kEUR

Revenues 69.823 50.219
Umsatzerlöse
Cost of goods sold -44.652 -29.812
Herstellungskosten des Umsatzes
Gross margin 25.171 20.407
Bruttoergebnis vom Umsatz

Selling, general and administrative cost -13.144 -10.050
Vertriebs- und allgemeine Verwaltungskosten
Research and development cost -5.781 -3.498
Forschungs- und Entwicklungskosten
Amortization and reversal of goodwill 111 772
Abschreibung auf den Geschäfts- oder Firmenwert
Total operating expenses -18.814 -12.776
Aufwendungen der laufenden Geschäftstätigkeit

Operating income 6.357 7.631
Betriebsergebnis

Other income, net 2.276 760
Sonstige Erträge und Aufwendungen
Interest expenses 1.452 -306
Zinsen und ähnliche Aufwendungen
Finance income 3.728 454
Sonstiger Aufwand oder Ertrag

Income before taxes 10.085 8.085
Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit

Income taxes -2.687 -2.435
Steuern vom Einkommen

Net income 7.398 5.650
Periodenüberschuss

In comparison to former quarterly reports R&D tax are included in R&D costs.
Im Vergleich zu den vorherigen Quartalsberichten wurden die R&D tax credits aus dem Steueraufwand in die Forschungskosten umgegliedert.
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➤ Consolidated statement of cash flows
Konzern Cash Flow Rechnung (US-GAAP)

1-9/2000 1999
kEUR kEUR

Net income 7.398 5.650
Periodenüberschuss

Depreciation and amortization 1.321 670
Abschreibungen auf das Anlagevermögen
Result on sales of fixed assets -7 35
Ergebnis aus Abgang von Anlagevermögen
Increase in accounts receivable -12.416 -1.841
Zunahme der Forderungen
Increase in inventories -14.567 -518
Zunahme der Vorräte
Gain or loss on foreign exchange -1.668 -854
Unrealisierte Wechselkursveränderungen
Deferred income taxes 508 865
Latente Steuern
Amortization and reversal of goodwill -104 -772
Abschreibung und Auflösung von Firmenwerten
Non cash remuneration cost 23 364
Aufwand aus Sachbezügen
Change of prepaid expenses and other assets 1.784 -384
Veränderung der aktiven Rechnungsabgrenzung und anderer Aktiva
Increase in accounts payable and accrued charges 8.178 1.264
Zunahme der Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen sowie anderer Verbindlichkeiten

Net cash used in/ provided for operating activities -9.548 4.479
Mittelzufluss-/ abfluss aus laufender Geschäftstätigkeit

Proceeds from the sale or disposal of property and equipment 212 20
Erlöse aus Abgang von Anlagevermögen
Additions to financial and fixed assets -42.785 -22.832
Auszahlungen für Investitionen in das Anlagevermögen

Net cash used in investment activities -42.573 -22.812
Mittelabfluss aus der Investitionstätigkeit

Change in current liabilities 3.455 4.154
Veränderung kurzfristiger Verbindlichkeiten
Change in long-term debt -11.379 8.893
Veränderung langfristiger Verbindlichkeiten
Proceeds of former partners 0 4.444
Einzahlungen früherer Gesellschafter
Proceeds from long term loans from partners 0 2.576
Einzahlungen langfristiger Gesellschafterdarlehen
Dividends -420 0
Ausschüttungen
Issuance of common shares 110.739 2.512
Einzahlungen aus Kapitalerhöhung

Net cash provided by financing activities 102.395 22.579
Mittelzufluss aus der Finanzierungstätigkeit

Net change in cash and equivalents 50.274 4.246
Zahlungswirksame Veränderungen des Finanzmittelbestandes
Cash and equivalents at beginning of period 9.538 5.292
Finanzmittelbestand am Anfang der Periode
Cash and equivalents at end of period 59.812 9.538
Finanzmittelbestand am Ende der Periode
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➤ Consolidated balance sheet – assets
Konzern Bilanz (US-GAAP) – Aktiva

A S S E T S
A K T I V A

30/09/2000 31/12/1999
kEUR kEUR

Current Assets
Umlaufvermögen

Cash or equivalent 59.812 9.538
Schecks, Kassenbestand, Guthaben bei Kreditinstituten
Short term investments 25.102 846
Wertpapiere des Umlaufvermögens
Accounts receivable, net 28.085 11.822
Bad debts reserve of kDEM 1.346 for 2000 and kDEM 698 for 1999
Forderungen aus Lieferungen und Leistungen nach
Wertberichtigungen von kDEM 1.346 für 2000 und kDEM 698 für 1999
Receivable from affiliated companies 1.363 282
Forderungen gegen verbundene Unternehmen
Inventories 38.696 16.305
Vorräte
Other current receivables & assets 5.625 2.219
Sonstige Forderungen und geleistete Anzahlungen

Total current assets 158.683 41.012
Umlaufvermögen total

Investments 6.105 268
Finanzanlagen
Property, plant and equipment, net 10.961 2.689
Sachanlagen
Intangible assets 2.086 901
Immaterielle Vermögensgegenstände
Goodwill, net 29.653 12.676
Firmen- oder Geschäftswert
Deferred income taxes 3.535 1.880
Latente Steuern

Total assets 211.023 59.426
Aktiva total

In reference to the stock option program, the management and the employees of the company own in total 438.181 convertible bonds.
Convertion may be executed earliest after two years, latest after six years.
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➤ Consolidated balance sheet – liabilities and equity
Konzern Bilanz (US-GAAP) – Passiva

L I A B I L I T I E S  A N D  E Q U I T Y
P A S S I V A

30/09/2000 31/12/1999
kEUR kEUR

Current Liabilities
Kurzfristige Verbindlichkeiten

Accounts payable, trade 14.641 4.445
Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen
Short term borrowings, bank 12.270 7.026
Kurzfristige Kreditverbindlichkeiten
Accruals 7.975 4.365
Rückstellungen
Payable to affiliated companies 264 195
Verbindlichkeiten gegenüber verbundenen Unternehmen
Deferred income taxes 427 98
Latente Steuern
Other current liablilities 11.686 3.452
Sonstige Verbindlichkeiten

Total current liabilities 47.263 19.581
Kurzfristige Verbindlichkeiten total

Long term borrowings 12.269 8.271
Langfristige Verbindlichkeiten
Deferred income taxes, long term 248 570
Langfristige Latente Steuern
Negative goodwill 14.483 15.774
Negativer Firmen- oder Geschäftswert
Equity
Eigenkapital

Registered Capital 12.000 2.052
Gezeichnetes Kapital
Additional Paid-in Capital 116.708 12.593
Kapitalrücklage
Retained Earnings 7.454 476
Gewinnvortrag
Other comprehensive result 598 109
Erfolgsneutrale Eigenkapitalveränderungen

Equity total 136.760 15.230
Eigenkapital total

Total liabilities and equity 211.023 59.426
Passiva total

Im Rahmen des Mitarbeiterbeteiligungprogrammes halten Organe und Arbeitnehmer der Gesellschaft insgesamt 438.181 Stück Wandelschuldverschreibungen. 
Die Wandlungsrechte können frühestens nach zwei Jahren, müssen spätestens nach sechs Jahren ausgeübt werden.



Company Headquarter/Firmensitz
Kontron Elektronik GmbH
Germany
Oskar-von-Miller-Strasse 1
D-85386 Eching/Munich
Tel. +49-81 65-77 0
Fax +49-81 65-77 38 5
E-mail: investor@kontron.com

Teknor Applicom Inc
Canada
616 Curé Boivin
Boisbriand, J7G 2A7
Tel. +1-800-387 4222
Fax +1-450-437 8053
E-mail: sales@teknor.com

Pep Modular Computers GmbH 
Germany
Sudetenstrasse 7
D-87600 Kaufbeuren
Tel. +49-83 41-803 0
Fax +49-83 41-803 499
E-mail: info@pep.de

Rotec Industrieautomation GmbH
Germany
Gutenbergstrasse 15
76437 Rastadt
Tel. +49-72 22-10 08 0
Fax +49-72 22-10 08 10
E-mail: info@rotec.de

Sales Offices/Niederlassungen
Belgium
PEP Modular Computers Benelux

Tel. +32-2 456 06 40

Fax +32-2 461 00 31

Switzerland
Kontron Elektronik AG

Tel. +41-1 7 36 41 11

Fax +41-1 7 36 41 12

Czech Republic
Kontron ECT design s.r.o.

Tel. +42-19 74 88 111

Fax +42-19 74 88 450

Singapore
Kontron Elektronik Pte. Ltd.

Tel. +65-562 9400

Fax +65-562 9409

France
Kontron France

Tel. +33-1 34 58 12 09

Fax:+33-1 34 57 12 00

Spain
Kontron Elektronik S.A.

Tel. +34-91 710 2020

Fax +34-91 710 2152

Korea
PEP Korea

Tel. +82 26 20 76 551

Fax +82 26 20 76 551

Sweden
Kontron AB

Tel. +46-84 46 34 60

Fax +46-87 32 63 10

Poland
PEP Modular Computers sp. z o.o.

Tel. +48-22 823 55 73

Fax +48-22 817 64 25

U.K.
Kontron Elektronik Ltd.

Tel. +44-16 06 78 22 42

Fax:+44-14 77 54 91 78http://www.kontron.com


